

FOTO: ANTARA



ROAD TO MAYBANK MARATHON 2023

Project Director Maybank Marathon Widya Permana (kiri) bersama pelatih lari Gantarvelocity Agung Mulyawan (kanan) dan atlet lari jarak jauh nasional Jauhari Johan (tengah) menjadi pembicara saat Kick Off Road to Maybank Marathon di Jakarta, Minggu (14/5). PT Bank Maybank Indonesia Tbk memulai Road to Maybank Marathon 2023 sebagai persiapan kegiatan ajang lomba lari internasional Maybank Marathon 2023 di Bali pada 27 Agustus 2023 dalam mengedepankan kesehatan dan keselamatan bagi seluruh peserta lari.

Kemenperin: PIDI 4.0 Dukung Adaptasi Ekonomi Digital di Indonesia

“Untuk mendukung program prioritas nasional dan mengakselerasi transformasi industri 4.0, Kemenperin telah membangun Pusat Industri Digital Indonesia (PIDI 4.0),” kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita.

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) fokus untuk mempercepat transformasi digital, khususnya di sektor industri manufaktur. Hasil studi Google Temasek, Bain & Company menyebutkan bahwanilai ekonomi digital Indonesia pada tahun 2022 sebesar USD77 miliar atau tumbuh 22% (yoy), dan diprediksi akan meningkat hampir dua kali lipat sehingga mencapai USD130 miliar pada tahun 2025.

Guna menyiapkan Indonesia dalam menghadapi era industri digital 4.0, pemerintah telah meluncurkan peta jalan Making Indonesia 4.0 yang difokuskan pada tujuh sektor manufaktur, yakni industri makanan dan minuman, tekstil dan pakaian, otomotif, kimia, elektronik, alat kesehatan, serta farmasi. Sektor-sektor ini menyumbang sebesar 70% terhadap PDB industri, 65% ekspor industri, dan 60% tenaga kerja industri di Indonesia.

“Sementara itu, untuk mendukung program pri-

oritas nasional dan mengakselerasi transformasi industri 4.0, Kemenperin telah membangun Pusat Industri Digital Indonesia (PIDI 4.0),” kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita dalam keterangannya, dikutip dari laman Kemenperin, Minggu (14/5).

PIDI 4.0 memiliki berbagai program strategis, salah satunya adalah pelatihan sumber daya manusia (SDM) yang terkait pengembangan skill industri 4.0. Program ini telah diikuti ribuan peserta. Selain itu, PIDI 4.0 juga menampilkan showcase industri 4.0, penerapan disruptive technologies seperti AI dan IoT, hingga pembangunan ekosistem 4.0 di Indonesia.

“Saat ini, PIDI 4.0 tengah hadir dalam gelaran Festival Ekonomi Keuangan Digital Indonesia (FEKDI) 2023. Ini merupakan kesempatan untuk lebih memperkenalkan program-program PIDI 4.0 kepada stakeholder dan masyarakat, serta untuk mendukung adaptasi ekonomi digital di Indonesia,” ungkap

Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) Kemenperin, Masrokhah.

Gelaran FEKDI yang berlangsung pada 7-10 Mei 2023 di Jakarta ini mengangkat tema Synergy and Innovation of Digital Economy: Fostering Growth. Tujuan kegiatan ini adalah mendorong inovasi di bidang ekonomi dan keuangan digital, memperkuat ketahanan dan kebangkitan ekonomi nasional, mengkomunikasikan inisiatif dan kebijakan digitalisasi, serta meningkatkan sinergi pemerintah, stakeholder, dan masyarakat.

“PIDI 4.0 sendiri menghadirkan booth selama acara FEKDI berlangsung. Booth tersebut memberikan informasi mengenai kegiatan PIDI 4.0. Pada booth tersebut, PIDI 4.0 juga berkolaborasi

dengan dua mitra PIDI 4.0, yaitu TSM dan NEC,” papar Masrokhah.

TSM atau PT. Tata Sarana Makmur memberikan solusi sistem pembayaran dengan beragam tipe mesin EDC. Mesin tersebut diproduksi di Indonesia untuk mendukung program pemerintah dalam menggalakkan produk-produk nasional.

Keunggulan sistem pembayaran elektronik TSM salah satunya memiliki Terminal Management System untuk memonitoring perangkat secara online. Sistem tersebut juga mempermudah data transaksi, memberikan analisa data, serta terkoneksi dengan Point of Sales (POS) System.

Sementara itu, NEC menawarkan Bank ID Solution sebagai solusi transformasi digital dari perusahaan terse-

but. Sistem ini dapat digunakan oleh bank untuk mendigitalisasi produk atau layanan.

Sistem yang ditawarkan sepenuhnya digital, sehingga transaksi klien dapat dilakukan secara aman dari rumah. NEC memiliki teknologi autentikasi melalui pengenalan wajah, sidik jari, hingga mata dengan kualitas kelas dunia.

Selain TSM dan NEC, PIDI 4.0 telah memiliki 35 mitra yang terdiri dari industri, lembaga, hingga universitas. Bersama para mitra, PIDI 4.0 telah menyelenggarakan berbagai program termasuk melatih total 1436 SDM industri melalui berbagai pelatihan terkait industri 4.0 pada tahun 2022. • dro

PNBP Pengelolaan Ruang Laut Capai Rp157 Miliar

JAKARTA (IM) - Menteri KKP Sakti Wahyu Trenggono meminta izin pemanfaatan ruang laut untuk diawasi secara ketat agar dapat memberikan manfaat dan berdampak bagi ekonomi daerah.

Trenggono juga mendorong jajarannya untuk terus meningkatkan Penerimaan Bukan Pajak (PNBP) yang bersumber dari sektor pengelolaan ruang laut dan terus mengawal pelaksanaannya agar ekologi tetap terjaga. Adapun PNBP pengelolaan ruang laut KKP sudah mencapai Rp157 miliar per tanggal 5 Mei 2023.

“Pada tahun 2023, kami menargetkan PNBP sebesar Rp333 miliar. Data per 5 Mei telah tercapai Rp157 miliar atau setara 47% dari target,” kata Trenggono dalam keterangan resmi, Sabtu (13/5).

Adapun selama tahun 2022, capaian PNBP Direktorat Jenderal Pengelolaan

Ruang Laut tercatat sebesar Rp385 miliar atau 777% dari target sebesar Rp50 miliar. Pencapaian PNBP ini pun disebut sebagai pemacu semangat baru untuk bekerja lebih keras dan cerdas dalam mendukung pencapaian target PNBP yang lebih optimal.

Selain itu, Trenggono juga menegaskan bahwa pengelolaan ruang laut harus memberikan manfaat bagi daerah dan memberikan peningkatan ekonomi dan kesejahteraan bagi masyarakat.

Senada, Direktur Jenderal Pengelolaan Ruang Laut, Victor Gustaaf Manoppo menerangkan pengelolaan ruang laut telah menjadi salah satu isu strategis dalam pembangunan kelautan dan perikanan. Dengan demikian, KKP menargetkan luasan kawasan konservasi laut menjadi 30% dari luas laut teritorial pada tahun 2045 atau 97,5 juta hektare.

“Tahun lalu, luas kawasan konservasi di Indonesia telah mencapai luasan 28,9 juta hektare dimana 58,23% dari total kawasan konservasi masih dikelola minimum, 40,51% dikelola optimum dan 1,27% kawasan dikelola berkelanjutan,” ujarnya.

Victor juga menyebutkan, sebagai pelaksana Otoritas Pengelola Convention on International Trade in Endangered Species of Wild Fauna and Flora (CITES) sejak tahun 2021, KKP telah memberikan kemudahan dan kepastian berusaha melalui pelayanan perizinan untuk pemanfaatan jenis ikan dilindungi dan/atau Appendix CITES berdasarkan 3 prinsip utama yakni legalitas (*legality*), keberlanjutan (*sustainability*) dan ketertelusuran (*traceability*). • dot

FOTO: ANTARA



TRANSAKSI BSI KEMBALI NORMAL DI ACEH

Sejumlah nasabah melakukan transaksi di mesin ATM Bank Syariah Indonesia (BSI) di Meulaboh, Aceh Barat, Aceh, Minggu (14/5). Direktur Utama BSI Hery Gunardi mengatakan seluruh layanan perbankan BSI kembali normal baik di kantor cabang, mesin anjungan tunai mandiri (ATM) maupun mobile banking setelah sempat mengalami gangguan sistem BSI akibat serangan siber pada Senin 8 sampai Kamis 11 Mei 2023.

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

BP Jamsostek Kelola Dana Investasi Rp627 T, Untung Rp40 T

JAKARTA (IM) - BPJS Ketenagakerjaan (BP Jamsostek) tercatat mengelola dana investasi sebesar Rp627,69 triliun sepanjang 2022. Jumlah itu meningkat 13,3% dibandingkan 2021 yang sebesar Rp554 triliun.

Dana tersebut berasal dari lima program jaminan sosial yakni Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK), Jaminan Kematian (JKM), Jaminan Hari Tua (JHT), Jaminan Pensiun (JP), dan Jaminan Kehilangan Pekerjaan (JKP).

“Dana kelolaan terbesar berada pada program JHT dengan 65,36% atau senilai Rp410 triliun,” kata Direktur Utama BP Jamsostek Anggoro Eko Cahyo saat public expose di kantornya, Jakarta Selatan, akhir pekan kemarin.

Porsi terbesar selanjutnya diikuti dengan JP sebesar Rp128,46 triliun atau 20,47%, JKK Rp52,32 triliun atau 8,34%, JKJ Rp15,48 triliun atau 2,47%, dan dana badan Rp11,95 triliun atau 1,90%. Porsi terkecil berasal dari program JKP yakni Rp9,14 triliun atau 1,46%.

Sementara realisasi hasil investasinya sepanjang 2022 mencapai Rp40,23 triliun. Program JHT memberikan kontribusi terbesar dengan hasil investasi Rp26,81 triliun atau 6,81% yield of investment (yoi). Diikuti oleh JP sebesar Rp 7,82 triliun, JKK Rp3,43 triliun, JKJ Rp1,08 triliun, dan JKP Rp286,88 miliar.

Oleh karena itu, aset dana jaminan sosial (DJS)

tercatat tumbuh 14%, begitu pula dengan hasil investasi tumbuh 14%. Sementara liabilitas kepada peserta menjadi Rp 746,7 triliun, naik dari yang sebelumnya Rp695,58 triliun.

Di sisi lain dengan jumlah peserta aktif sebanyak 35,86 juta dan pemberi kerja aktif sejumlah 735 ribu, total kontribusi iuran yang diberikan mencapai Rp88,31 triliun. Dapat dikatakan bahwa BPJS Ketenagakerjaan mampu membayarkan klaim sepanjang tahun.

Anggoro merinci aset neto program JKK dapat mencakup beban klaim hingga 254 bulan ke depan, sementara itu untuk JKJ mampu hingga 48 bulan ke depan dan aset JKP cukup untuk 2.807 bulan ke depan.

“Ukuran dari tingkat kesehatan ini adalah sesuai PP 99 tahun 2013 bahwa paling sedikit estimasi pembayaran klaim adalah satu bulan ke depan, maka JKK, JKJ dan JKP dikategorikan sangat sehat,” imbuh Anggoro.

Berdasarkan hasil audit yang dilakukan oleh Kantor Akuntan Publik (KAP) Kanaka Puradiredja, Suhartono, BPJS Ketenagakerjaan berhasil mempertahankan opini WTM (Wajar Tanpa Modifikasi) untuk Laporan Keuangan tahun 2022.

Sedangkan untuk Laporan Pengelolaan Program (LPP), diklaim telah sesuai dengan kriteria penyajian yang diatur dalam Peraturan Presiden Nomor 108 Tahun 2013. • pan

Sinarmas MSIG Life dan KB Bukopin Luncurkan Smart Maxi Assurance

JAKARTA (IM) - PT Asuransi Jiwa Sinarmas MSIG Tbk (Sinarmas MSIG Life) dan PT Bank Bank KB Bukopin Tbk (KB Bukopin) meluncurkan produk asuransi jiwa Smart Maxi Assurance.

Smart Maxi Assurance memberikan proteksi pasti berupa manfaat akhir kontrak sebesar 100 persen uang pertanggungan ataupun manfaat tutup usia jika meninggal selama masa perlindungan.

“Bersama dengan Bank KB Bukopin, kami mempersembahkan produk asuransi jiwa Smart Maxi Assurance sebagai solusi cerdas dan pasti untuk kesejahteraan keluarga dengan nilai tambah yang maksimal,” kata Presiden Direktur Sinarmas MSIG Life Wianto Chen dalam keterangannya di Jakarta, seperti dikutip Antara.

Selain proteksi manfaat akhir, Smart Maxi Assurance juga memberikan diskon premi khusus untuk polis kepada nasabah dengan uang pertanggungan di atas Rp1 miliar dan pilihan masa bayar bebas dari lima hingga 20 tahun. Selain itu, nasabah juga bebas dari kenaikan premi hingga usia masuk 70 tahun.

Selain bisa mendapatkan jaminan manfaat pasti, lanjut Wianto, nasabah juga diberikan kesempatan untuk bebas

memilih masa perlindungan, cara bayar, hingga mata uang yang digunakan.

“Kami selalu berkomitmen untuk terus berinovasi dan membantu nasabah kami untuk mendapatkan perlindungan finansial dan dana tunai yang optimal agar dapat memastikan kesejahteraan dan ketenangan pikiran hingga memasuki masa pensiun,” ujar Wianto.

Dalam kesempatan yang sama, Retail Business & Service Director Bank KB Bukopin Helmi Fahrudin mengatakan Smart Maxi Assurance hasil kolaborasi dengan Sinarmas MSIG Life menambah pilihan produk menjadi makin beragam. Hal itu sejalan dengan arah tujuan Bank KB Bukopin mencapai segmen nasabah yang lebih luas, mulai dari masyarakat umum hingga individu dengan kekayaan tinggi atau high-net-worth individual (HNWI).

Helmi menjelaskan produk Smart Maxi Assurance bisa didapatkan di Kantor Cabang Bank KB Bukopin terdekat.

Bank KB Bukopin dan Sinarmas MSIG Life telah menjalin kerjasama selama lebih dari 6 tahun dan telah melindungi Nasabah hingga lebih dari 15.000 polis. • hen

Amartha dan Flip Kolaborasi Hadirkan Fitur Pendanaan untuk UMKM

JAKARTA (IM) - PT Amartha Mikro Fintek (Amartha) berkolaborasi dengan perusahaan teknologi keuangan Flip guna menghadirkan fitur pendanaan dengan sistem crowdfunding untuk Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM).

Dengan kolaborasi tersebut, pengguna Flip dapat mendanai mitra UMKM Amartha melalui aplikasi.

“Dengan skema *crowdfunding*, pendana bisa mendanai mulai dari Rp100.000, sangat terjangkau sehingga diharapkan dapat menarik pendana retail yang lebih masif untuk mendiversifikasikan portofolionya pada pendanaan produktif,” kata Chief Funding Officer Amartha Julie Fauzie dalam keterangannya di Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Minggu (14/5).

Julie menjelaskan potensi pendanaan dari kanal retail untuk mengakselerasi pertumbuhan UMKM masih sangat besar. Hal itu yang melandasi Amartha menjalin kerja sama dengan Flip.

Dengan terjalannya kolaborasi, diharapkan para pelaku UMKM bisa mendapatkan kesempatan untuk mengakses pembiayaan yang lebih luas.

Di sisi lain, Vice President Enterprise Growth &

Business Development Flip Henri Halim menjelaskan Flip memiliki tujuan untuk menghadirkan solusi keuangan berbasis teknologi bagi masyarakat dan pelaku bisnis UMKM.

Oleh sebab itu, kolaborasi bersama Amartha merupakan salah satu langkah untuk mewujudkan tujuan tersebut. “Flip optimis kemudahan teknologi yang kami hadirkan dapat menarik lebih banyak pendana pemula untuk mulai mendiversifikasikan portofolionya dengan mendanai UMKM lewat fitur pendanaan Amartha di Flip,” ujar Henri.

Saat ini, fitur pendanaan Amartha baru bisa digunakan oleh beberapa pengguna Flip. Henri mengatakan Flip dan Amartha akan terus meningkatkan kolaborasi sehingga seluruh pengguna Flip dapat menikmati fitur pendanaan Amartha.

Hingga saat ini, Amartha telah menyalurkan permodalan lebih dari Rp12 triliun secara kumulatif kepada 1,7 juta mitra usaha di 35.000 desa di Indonesia. Sementara itu, Flip memiliki lebih dari 12 juta pengguna individu.

Dengan potensi tersebut, Amartha dan Flip optimis kolaborasi keduanya dapat mengakselerasi inklusi keuangan di Indonesia. • hen